



Réaction d'Alain Rousset suite à l'accident entre un Ter et un véhicule sur la ligne Saintes - Bordeaux

Alain Rousset, président du Conseil régional d'Aquitaine, **Bernard Uthurry**, premier vice-président en charge des Infrastructures et des transports, **et l'ensemble des conseillers régionaux tiennent à exprimer leur plus vive émotion à l'annonce de l'accident qui s'est produit hier soir, mercredi 30 juillet 2014 vers 21 heures 30, à Gauriaguet (33) entre un véhicule et un Ter Aquitaine qui circulait à vide dans le sens Nord – Sud sur la ligne Saintes – Bordeaux.**

Toutes leurs pensées vont vers la famille et les proches de la victime et du passager, actuellement dans un état critique, et vers le conducteur et la contrôleuse du Ter choqués.

Il appartient désormais à la gendarmerie de faire la lumière sur les causes de ce terrible accident. Enfin, il convient de **saluer le travail des sapeurs-pompiers**.

Les opérations de modernisation du réseau ferroviaire

Au titre des Contrat de Projets État-Région 2000-2006 et 2007-2013, **plus de 970 M€** ont été contractualisés **afin de moderniser et développer le réseau aquitain dont 260 M€ pour la participation régionale**.

Contact presse :

Rachid Belhadj

05 57 57 02 75 / presse@aquitaine.fr

Facebook : RegionAquitaine

Twitter : @RegionAquitaine